

España y Croacia tienen los líderes políticos más jóvenes de Europa

Casado cierra el recambio generacional. Solo Rajoy y Calvo Sotelo fueron presidentes con más de 50 años

PABLO ORDAZ, Madrid
La democracia española siempre ha tenido líderes jóvenes, pero nunca hasta ahora se había dado un póquer así: de los cuatro jefes de los principales partidos, tres (Pablo Casado, por el PP; Albert Rivera, de Ciudadanos, y Pablo Iglesias, de Podemos) aún no han alcanzado los 40 años, y el actual presidente del Gobierno, el socialista Pedro Sánchez, tiene 46.

Estos datos colocan a España como segundo país de la Unión Europea (UE) con los líderes políticos más jóvenes, con una media de edad de 40 años, solo inferior a la de Croacia, cuya media es de 37,7. Desde la llegada de la

democracia, solo Mariano Rajoy y Leopoldo Calvo Sotelo llegaron al poder después de haber

La Moncloa los prefiere jóvenes

P15

cumplido los 50 años. En la Europa de los Veintiocho, solo España y Croacia cuentan en la actualidad con tres líderes de 40 años o de menos edad entre sus cuatro principales fuerzas políticas.

PÁGINAS 14 Y 15

Fomento ultima un plan para penalizar las viviendas vacías

El proyecto eleva la carga fiscal a los pisos sin ocupar para fomentar el alquiler

HUGO GUTIÉRREZ, Madrid
El Ministerio de Fomento está preparando un paquete de medidas para promover la oferta de pisos en alquiler y frenar el aumento de los precios. Para lograrlo, según un borrador al que ha tenido acceso EL PAÍS, quiere aumentar hasta cinco veces la penalización a los propietarios

de bienes inmuebles urbanos que no sean vivienda habitual ni estén alquilados. También estudia recuperar la deducción fiscal a los inquilinos y permitir a los Ayuntamientos aplicar un recargo del 50% en la cuota del IBI en los inmuebles de uso residencial desocupados permanentemente.

PÁGINA 35

¿Qué fue de ellos?

La gran mayoría de los 630 rescatados por el 'Aquarius' tramitan su asilo y aprenden español

M. MARTÍN / N. GALARRAGA

Valencia / Madrid

Su desembarco fue una de las primeras decisiones de Pedro Sánchez. Un gesto mediático que ha marcado el destino de 630 migrantes. El 1 de agosto se cumplen los 45 días de residencia que se les concedió por razones humanitarias. Los que viajaban en el *Aquarius* tienen prioridad desde que pisaron Valencia.

PÁGINAS 16 Y 17



MADURO RESISTE EN UNA VENEZUELA AGONIZANTE. La hiperinflación ha convertido la vida cotidiana en Venezuela en una pesadilla. Pero el régimen de Nicolás Maduro resiste. En la foto, una habitante de Caracas pasa por delante de un comercio cerrado. / JUAN BARRETO (AFP)

PÁGINAS 2 Y 3

LENÍN MORENO

Presidente de Ecuador

“Assange es un problema para Ecuador”

ANDREA RIZZI, Madrid
Lenín Moreno ganó las elecciones de Ecuador en abril de 2017 con el 51% de los votos. Afronta una difícil situación económica y también debe gestionar el venenoso caso de Julian Assange, refugiado en la Embajada de Londres desde 2012. “Es un problema para Ecuador”, asegura.

P6

ADEMÁS

Puigdemont a Sánchez: “El periodo de gracia se acaba”

El expresident pide en Bélgica a Pedro Sánchez que “pase de las palabras a los hechos”

P13

El Gobierno negociará con los taxistas en huelga

P36

El galés Geraint Thomas sentencia el Tour

P30 Y 31



ideas

Siempre hay un camino a la derecha

La victoria de Pablo Casado en el PP confirma en España una tendencia mundial: la que empuja hacia un mayor conservadurismo. El consumo, el mercado y el máximo beneficio como valores supremos sustentan ese giro.

Michael Hudson y la crisis que viene

“La economía está rota para el 99% de la gente”, advierte el eminente profesor marxista.



Por qué reventó Nicaragua
Sergio Ramírez

NEGOCIOS

Cautela empresarial ante la debilidad del Gobierno

Las compañías enfrían sus expectativas de crecimiento por la fragilidad del Ejecutivo y los riesgos geopolíticos.

Evitar robos y ‘okupas’ en verano

En verano se roba más en las casas y pisos. Hay ciertas normas —y ciertos avances— que conviene tener en cuenta para evitarlo.